

# Mots d'accueil, de présentation et d'organisation de l'évènement

## *Propos de l'animateur-moderateur, Jean-Claude Dourousseaud*

- Bonjour à tous, on a un petit retard à l'allumage parce que je crois qu'il y a des petits problèmes d'accessibilité à l'entrée du congrès, mais tout ça va se régler et on va commencer, sinon, on va prendre trop de retard sur notre programme.

Moi, je suis Jean-Claude Dourousseaud, j'étais déjà là l'année dernière et je suis ravi que vous ayez à nouveau fait appel à moi pour animer votre journée. Je suis tous les jours sur la chaîne Top Santé, mais plus particulièrement, je fais beaucoup de choses dans le domaine professionnel pour les médecins et notamment dans le domaine de la radiologie, de la radiologie interventionnelle et de l'ophtalmologie. Des mots sur les maux, cette formule peut se lire de bien des manières, il est important de mettre des mots sur les maux dont chacun souffre, qu'il soit handicapé, aidant ou parent, mais les mots... J'ai un petit problème de son. Les mots peuvent blesser et être source de maux. On va essayer d'approfondir ça dans la journée. Je vais passer tout de suite la parole à Jean-Georges Mermet parce que, après, on a notre premier intervenant qui va introduire la journée et qui a un planning serré. Jean-Georges, président de l'APAHF-Finances, pour introduire cette journée.

## Mots de bienvenue à la JE 2023

### *Propos du président de l'APAH-Finances, Jean Georges Mermet*

- Merci pour cette présentation rapide Monsieur Dourousseaud,

Bonjour à toutes et tous,

Au nom du conseil d'administration de l'APAHF, et à titre personnel, je vous remercie toutes et tous d'avoir répondu présent(e) pour cette journée qui va être consacrée à poser « des Mots sur les Maux... ».

Je remercie en particulier, Madame Anne Blondy-Touret, la Secrétaire Générale du MEFSIN et Monsieur Brice Cantin, Secrétaire Général adjoint, pour la journée d'autorisation d'absence exceptionnelle accordée

aux agents du ministère pour suivre cette journée en présentiel ou en distanciel. Je remercie également les services RH des différentes directions à réseau du ministère pour les décisions similaires qu'ils ont prises dans le même sens, Monsieur Franck-Marie Schoumacker, Sous-directeur des ressources humaines ministérielles, Haut Fonctionnaire au Handicap et à l'Inclusion au MEFSIN, ainsi que l'ensemble des intervenants à notre journée que Monsieur Jean-Claude Durousseaud, journaliste-animateur spécialiste Santé, Médecine, Innovation technologique, producteur d'émissions, fondateur des Entretiens Médicaux d'Enghien (EME) vous présentera tout au long de cette journée. Merci également à Madame Sylvie CHOKRON, neuropsychologue, directrice de recherches au CNRS, fondatrice et présidente de l'association « Les Yeux dans la Tête » qui abordera pour vous la problématique et le pourquoi de cette journée d'études.

Nous espérons que vous trouverez des éléments de réflexion et des réponses à vos interrogations sur ce peuvent causer les Mots face aux Maux ; un thème que vous nous avez demandé d'aborder à la sortie de notre journée annuelle d'études 2022.

Je remercie toutes celles et ceux, nombreux, qui se sont inscrits en présentiel ou en distanciel à cette JAE 2023.

Par apport à 2022, nous avons changé le logiciel supportant les échanges en visioconférence qui devrait permettre à tous les agents de la DGFIP de pouvoir disposer cette année d'un accès à cet évènement.

Ce sera pour l'association sa seconde JAE multiforme en mode hybride et nous espérons qu'elle se déroulera aussi bien que la précédente, sans accroc notable... Nous vous demandons par avance votre indulgence au cas où une scène de ménage viennent comme l'an dernier perturber les connexions en distanciel.

Ce qui me donne l'occasion de rappeler à nos spectateurs en distanciel de couper les micros, par défaut, de ne pas interférer lorsque quelqu'un s'exprime déjà et de ne pas les remettre en fonction avant d'y être invité ou lorsque vous sollicitez la parole.

Ces règles de bon sens et de savoir-vivre étant rappelées, je suis heureux de pouvoir vous annoncer que dans nos derniers comptages effectués hier soir, nous comptons 114 participants à cette journée, dont 55 en présentiel et 69 en distanciel venant des différents services déconcentrés de notre ministère et des directions qui le composent.

Vous retrouverez le séquençage de la journée dans la plaquette de l'évènement qui vous a été remise lors de votre prise en charge. Ce livret

est accompagné d'une fiche d'évaluation de la JAE 2023 que nous vous demanderons de restituer en fin de séance. Les participants en distanciel ont déjà été invités dans le message leur délivrant les codes d'accès à la journée d'en effectuer un retour par messagerie.

Nous confions à Monsieur Jean-Claude Dourousseaud le pilotage de cette journée et nous vous souhaitons de passer une excellente journée à ses côtés.

Je ne veux pas prendre davantage de temps sur cette journée et je vous propose d'écouter les propos de Franck-Marie Schoumacker, notre sous-directeur des ressources humaines au ministère, à qui nous avons demandé d'introduire cette journée d'études.